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当社の第１５３回の番組審議会を２０２２年７月２６日に開催致し

ましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１５３回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０２２年７月２６日（火） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０２２年７月２６日（火） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 ３階会議室 

 

３．委員の出席  委員の総数      ７名 

         出席委員数      ６名 

出席委員   村松 史子  （㈱オフィスサポートセンター取締役会長・ 

保護司） 

伊藤 嘉邦  （(財)豊橋文化振興財団常務理事） 

小林 和夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

鈴木 規泰  （豊橋農業協同組合総務部長） 

吉田 典子  （愛知消費者協会東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事） 

         谷口 真崇  （豊橋青年会議所会務広報理事） 

欠席委員   酒井 洋行  （豊橋市広報広聴課課長補佐 

               豊橋市副市長・杉浦康夫代理） 

 

エフエム豊橋 山本 鉄秀  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

       竹内 宏和  （取締役営業部長） 

       渡辺 欣生  （取締役制作部長） 

        

 

４．議題     報告事項 

 

         審議事項 

 

審議番組：番組名 ／Luv zoo Lab zoo （ラブズラボズ） 

                   写真集「豊橋絶滅動物園」著者の佐々木シュウジ氏をナ 

ビゲーターに迎え、絶滅動物（危惧種等）から、動物園 

の在り方、環境問題、SDGs 等を、様々なゲストも迎え、 

横道にそれながらも楽しく為になるお話をします。 

ナビゲーター／佐々木シュウジ 

パーソナリティ／共田佑衣 

放送時間／毎週水曜日  15：30～15：50 

＊Roundabout84.3（月～木 15:00～17:00）水曜日内 

 

 

 



５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・山本鉄秀

の挨拶、取締役営業部長・竹内宏和の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

６．審議の内容 

審議番組について 

 
委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をしてください。 

 

会社側 本日は、写真集「上野絶滅動物園」「東山絶滅動物園」に続き、地元豊橋の「豊橋絶滅動

物園」をクラウドファンディングで出版された、佐々木シュウジさんをナビゲーターに

迎え、動物や環境等に関しお話をする番組です。様々なゲストも迎えながら、時には横

道にそれたりしながら、少し難しいと感じるテーマも、楽しくわかりやすく伝えます。

本日は、ゲストに豊橋総合動植物公園・動植物園長の高見一利さんをお迎えした第５回

放送分をお聞きいただきます。 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・ご感想をお聞かせください。 

 

委員  勉強になるプログラムですね。安心して聞いていられる。 

 

委員  出演者が同性であり、同じ声質であった点、相槌が多かった点が気になった。 

 

委員  難しい内容かと思ったが、聞きやすかった。 

 

委員  佐々木さんの思いをもっと出した方が良いのでは？絶滅動物の事をもっと話してほしい。 

 

委員  パーソナリティがトークに参加していない。参加されることでバランスが保たれると思う。 

 

委員  今回初めて聞くが、学習的な要素があるなら繰り返しの番組構成にすると良いと思う。 

 

委員  動物園の運営には多くの資金が必要。写真集もＣＦを利用したという。もっとお金の話も

織り交ぜることで、より具体性を感じさせられるのでは？ 

 

委員  動物園や「のんほいパーク」の使命の話がありましたが、もっとあっていいと思う。 

 

会社側 皆さんの「のんほいパーク」に対する思いを聞くことができて面白い。 

ありがたく感じます。「のんほいパーク」は、別番組でも取り上げているが、この番組のよ

うに様々な角度からも紹介していきたいと思う。 

 

委員長 「のんほいパーク」は地域（豊橋市）の財産。しっかり伝えてほしい。トークされる方の、

声質のバランスを偏らないようにすることで、より聞きやすくなるかと思います。頑張っ

てください。その他、ご意見ありますでしょうか？ 

無いようでしたら、本日はこれで終了いたします。 

 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


